

## Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

# Continúa la escalada de los precios del sector deportivo, subiendo un 2,3% en enero.



El IPC de los precios del sector deportivo siguió creciendo durante el mes de enero, en concreto los precios se revalorizaron un 2,3% durante este mes, lo que significó un aumento de dos décimas con respecto al mes anterior.

En concreto fueron los precios de los espectáculos recreativos y deportivos los principales baluartes del incremento de la inflación, ya que se incrementaron un 12,7% en

el mes de enero.

Por otro lado, fue el vestido y calzado el grupo con mayor influencia en el descenso.

Fuente: INE ; Vía [Palco23](#)

**Link to Original article:** <https://www.valgo.es/blog/continua-la-escalada-de-los-precios-del-sector-deportivo-subiendo-un-23-en-enero?elem=297320>